

Pyramis

Stephan Müller wechselt zu TermaCook

Donnerstag, 14.12.2017

Dillenburg. Die Kochfeld-Manufaktur TermaCook hat zum 1. Januar 2018 Stephan Müller (Foto) als zweiten Geschäftsführer neben Dirk Urban verpflichtet.

Müller ist seit Anfang 2008 als Geschäftsführer der Pyramis Deutschland GmbH zuständig für die nationale Landesgesellschaft der griechischen Pyramis-Gruppe. Müller verlässt das Unternehmen auf eigenen Wunsch, um sich der neuen beruflichen Herausforderung zu stellen. Zuvor war Müller für acht Jahre als Leiter Marketing und Vertrieb bei der Teka Küchentechnik in Haiger beschäftigt.

Stephan Müller wechselt zu TermaCook